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特首聖誕祝願特首聖誕祝願 港安寧民安居港安寧民安居
被黑色恐怖籠罩半年的香港令市民透不過氣，大家盼

望今天的聖誕佳節能夠成為香港新氣象的轉機。行政長

官林鄭月娥和多位建制派立法會議員，通過視頻、帖文

等方式，為大家送上聖誕祝福，並許下各式各樣的聖誕

願望。他們不僅希望許多民生難題能在新的一年得到解

決，更盼望香港可以恢復安寧，市民安居樂業，祝願每

一個人夢想成真。 ■香港文匯報記者 文根茂、杜思文

建制派議員送祝福 冀放低爭拗放低對立
民建聯主席李慧琼

民建聯立法會議員蔣麗芸

行政長官林鄭月娥

九龍西立法會議員陳凱欣

穎欣爭取建升降機啟用 送給麗閣老街坊

民建聯立法會議員陳克勤
我的聖誕節願望就是大家

送禮物的時候不要送動物，
因為飼養動物是一生一世的
承諾，動物不是禮物。我第
二個聖誕願望是希望大家過
一個綠色的聖誕，送禮物的

時候減少包裝，大家一起為環保盡一分力，多謝晒！

聖誕已經到了，過去大
家心情都麻麻，藉着平安
夜聖誕佳節，我希望由我
們出發，放低爭拗、放低
對立、放低藍黃，我們一
起愛我們的家，一起愛我
們的香港，一起和香港重新出發。

Yan Wish you a Merry Christmas，一年一
度，男女老幼都喜歡的節日又到，欣祝願大家
度過一個愉快、溫暖的聖誕節，以好心情為
2019作結。

聖誕到了，我們在這個普天同慶的日
子，能夠和香港全部市民有一個良好的祝
願。過去半年大家都在惶惶恐恐暴亂的日
子中度過，我的願望是希望市民身體健
康，希望百業興旺，希望社會安寧，大家
在聖誕中能夠歡歡樂樂。

民建聯立法會議員黃定光

聖誕是一個普天同慶的日子，我祝願全港市
民，今年有一個平和安穩愉快的聖誕。

願您平安喜樂，Merry Christ-
mas and A Happy New Year ! 祝
您每日都平安，健康喜樂常在！
聖誕節相信大家都有很多聖誕

願望想夢想成真。我的聖誕願望
是希望特區政府可以增加多些土
地供應，最重要是應用收回土地
條例去增加房屋供應。另外短期
之內要研究劏房租務管制，讓基

層市民可以解燃眉之急，還有過渡性房屋都是現在重中之重的
課題，量一定要達標，這些是我的聖誕願望，祝大家和我一樣
夢想成真。

民建聯立法會議員柯創盛

今天是聖誕節，工聯會、民建聯的麗閣區
區議員陳穎欣送給街坊一份最稱心的聖誕禮
物－KF69天橋的第一部升降機投入服務。
許多街坊對這一便民設施期待了幾十年，在
陳穎欣和街坊的共同努力下終於申請建成，
日前投入服務，陳穎欣近日發佈YouTube
視頻，分享在升降機服務首日和街坊做升降
機第一批乘客的愉快時光。
陳穎欣日前在自己YouTube頻道上載了
她與十幾名街坊，作為第一批乘客試搭升降
機的短片。該天橋橫跨東京街和荔枝角道，

升降機位於麗閣邨麗萱樓旁，已在本月20
日投入服務。

5年跟進 終獲回報
該升降機項目可以極大方便街坊，陳穎欣

從2014開始，就幫居民申請並一路跟進至
今。她曾與市民一同到天橋及區議會請願，
要求加裝升降機連接麗閣邨平台和行人天
橋，其後又進行了天橋相關的問卷調查，並
提交區議會交通事務委員會反映民意，及提
交了優化方案供土木工程拓展署研究。

2016年，陳穎欣和居民代表與相關部門
代表進行會議，要求縮短工期及關注工程期
間的影響；2017年至2019年，陳穎欣要求
官員和承辦商實地視察、匯報工作進展、監
督工程進度。

婆婆讚「真係好方便」
根據陳穎欣上載的視頻所見，街坊們對該

項期待了幾十年的建設都讚不絕口。一名要
靠助行器行走的婆婆也可以從斜坡順利搭上
升降機，婆婆還未走出電梯門，就忍不住滿

臉笑容的講道：「真係好方便啊！」、「真
係好開心啊！」，婆婆多謝陳穎欣和街坊一
起爭取這一便民措施，伸手向她比出一個大
大的「Like」。
KF69天橋一共計劃安裝三部升降機，可
以連接平台、天橋和地面，等其餘兩部升降
機落成，街坊就可以暢通無阻地從麗閣邨走
到對面的麗翠苑商場，以及深水埗游泳池。
雖然陳穎欣堅持為居民做實事，但在今屆

區議會選舉中未能連任，許多街坊都感到相
當可惜。有街坊在試搭升降機時有感而發對

她說：「你的功勞會被人搶走。」陳穎欣則
反過來安慰街坊說：「不會的，大家都知道
是我們的功勞。」

■香港文匯報記者 杜思文

聖誕節又來啦，我今
年送給大家三個願望，
第一希望政府能夠聘請
更多海外醫生，不需要
在公立醫院輪候太久，
第二個願望就是希望乳

癌篩查，因為今年乳癌增加率飆升，第三個願望是希望骨
質疏鬆症能夠納入政府政策，能夠保護我們，不會讓我們
年老時會斷骨，希望Ann姐的願望都能成真。

平靜和諧過聖誕，安全喜樂
度佳節，夜遊玩樂好氣氛，快
樂笑聲遍各區，樂見人人滿友
愛。Merry Christmas！
祝元旦及聖誕節快樂，身體

健康，過去一年香港經歷一個
非常大的挑戰，祝願香港的經濟能夠盡快復甦，人人有工開，
最重要大家身體健康、心想事成。

民建聯立法會議員鄭泳舜

我希望政府能夠盡快推出更
多土地，讓市民可以盡快上
樓，同時希望政府可以重新考
慮推出租置計劃，讓現在住公
屋的住戶，可以買自己的單
位。我相信安居樂業是所有市
民的夢想。大家不會再為房屋問題而擔心。

民建聯立法會議員劉國勳

工聯會

祝大家聖誕節開開心心，
迎接未來兩日的假期！

經
民
聯祝

大
家
聖
誕
快
樂
！

經民聯立法會議員梁美芬
祝大家聖誕快樂，願香港平安！

■陳穎欣在KF69天橋第一部升降機服務首
日，與街坊當第一批乘客共度愉快時光。

陳穎欣YouTube短片截圖

中日韓領導人會議昨在四川成都舉行，
中日韓領導人會後簽署聯合聲明，同意推
動區域全面經濟夥伴關係協定（RCEP）明
年正式簽署協議，推動中日韓自貿區談判
盡快取得實質性進展，並確定了未來10年
合作願望。中日韓抓住機遇，加快中日韓
經貿一體化，是對東亞和世界經濟發展的
重大利好，也是反對保護主義、倡導貿易
自由化的一大勝利。中日韓通過合作實現
共贏、通過對話解決分歧，將可解決地區
穩定難題，開動東亞引擎，打造區域合作
的典範。

今年是中日韓合作20周年。中日韓合作
基礎深厚，三國並無根本利害衝突，國家
主席習近平在第二屆中國國際進口博覽會
上提出共建開放合作、開放創新、開放共
享的世界經濟的主張，讓日韓看到了三國
合作的更大機遇。此次中日韓領導人會議
坦誠、高效，在相互尊重與理解前提下，
達成明年正式簽署RCEP的共識。正如國務
院總理李克強所言：「我們直截了當、坦
率地討論問題，而且我們共同抓住了共同
的利益、共同的機遇。」

中日韓此次最大合作成果，是三方同意
共同提升區域經濟一體化水平，包括推進
達成 RCEP 和中日韓自貿區協定。11 月
底，RECP15個成員國在泰國曼谷總體結束
了談判，中日韓是 RECP 談判的堅定支持
者，日本早前已表示將積極斡旋推動印度
重回談判。

此次中日韓同意共同推進 RECP 在明年
簽署，標誌世界上人口數量最多、成員
結構最多元、發展潛力最大的自貿區建
設，有望最快明年上半年建立，這對世界
多邊貿易體制形成有力支持和有益補充，
為不同發展階段、不同制度的國家建立互
利共贏的多邊貿易安排，分享更多自由貿
易的紅利。

此次中日韓同意，在簽署 RECP 基礎
上，共同推進中日韓自貿區談判。相關談
判自2012年正式啟動已進行16輪，國家主
席習近平 2020 年春天將對日進行國事訪
問，可以預期中日韓自貿區談判明年將獲
得更多政治推動力，從而加速推進。中日
韓三國總人口逾16億，經濟總量20.2萬億
美元，分別佔世界總量的21%和24%，2018
年，中日韓三國間貿易總額超過7200億美
元，相互投資額超過110億美元，人員往來
超過3100萬人次，中日韓更高標準自貿區
的建成，將帶來亞洲實現更高水平的貿易
和投資自由化。

李克強總理提出中日韓要共同努力打造
現代服務業新的增長點，並歡迎韓日企業
「近水樓台先得月」。中國有不斷升級的
超大規模市場，並將在全面放開製造業的
基礎上，加快服務業對外開放步伐，允許
更多領域實行外商獨資經營，有利日韓分
享中國快速發展的機遇，共同維護東亞、
亞洲乃至世界的和平穩定發展。

中日韓共贏發展 打造區域合作典範
一名裝修工人涉於8月7日，用黑色噴漆塗污

尖沙咀鐘樓，並在逃走時打傷途人致其手指骨
折，該裝修工早前承認刑事損壞及對他人身體加
以嚴重傷害罪共兩罪，昨日被判囚4個月。裁判
官判刑時指出，無論被告對政局有何不滿，也不
應以暴力解決問題。修例風波以來，煽暴派大肆
鼓吹、散播「暴力可以解決問題」的歪理，從不
與暴力切割，導致部分市民尤其是年輕人迷信以
暴力表達訴求，認同違法達義，本港尊重法治、
崇尚和平理性非暴力的核心價值觀被動搖。暴力
不能解決任何問題，反而嚴重破壞本港的經濟繁
榮、社會祥和，止暴制亂刻不容緩、任重道遠，
社會各界必須同心協力向暴力說不，法庭更應從
嚴從速判決制止暴力，彰顯法治，推動香港重回
正軌。

持續半年的暴力事件仍未平息，近日有再趨熾
熱的跡象。黑衣暴徒在全港商場肆無忌憚地破壞
搗亂、公然襲警的情況重演。昨晚平安夜亦「不
平安」，各區都有暴徒聚眾鬧事，一邊叫囂「五
大訴求」，一邊挑釁、衝擊警方。暴力之所以此
起彼落，不肯罷休，根源在於近半年來，煽暴派
不斷合理化暴力，令暴力火上澆油、愈演愈烈。

有法律界「有識之士」大言不慚聲稱：「暴力
有時是解決問題的方法」；暴徒火燒、刀刺、箭
射、磚砸，不擇手段，無差別攻擊市民、議員和
警察，甚至造成人命傷亡，但煽暴派從不譴責暴
力，只是一味抹黑警方「濫權濫暴」，更把暴徒
美化為「義士勇士」。

這樣做的結果是積非成是、黑白顛
倒，部分市民為達至不

合法不合理的「五大訴求」，不惜以身試法，訴
諸暴力，聲稱和平集會遊行已不足以令政府「跪
低」，暴力是無可選擇的唯一手段。日前有民調
結果顯示，有近4成受訪者同意「為社會公義而
違法是可以接受」。香港作為一個法治文明的國
際城市，出現這樣高比例認同違法暴力的情況，
不能不令人擔憂。

港大校長張翔曾指出，對「暴力能解決問題」
的觀點「不敢苟同」，堅持認為暴力並非解決問
題的途徑，並強調生活在現代社會，如任由暴力
肆虐，則會徹底失去發展機會。事實證明，持續
半年的暴力事件重創香港經濟、民生，暴力陰霾
下，百業蕭條，失業率飆升，打工仔苦不堪言。
暴力橫行，港人連基本的生命財產安全都不保，
還談何發展？如果「暴力能夠解決問題」，為何
「佔領華爾街」、「佔領倫敦」、「黃背心運
動」，美英法政府無一例外都動用警方強力制
止？美英法的法庭都對相關的違法者處以重罰？
為何不鼓勵這些街頭抗爭來解決本國的矛盾？

香港擁有高度的集會、言論自由，在守法的前
提下，市民可以表達各種意見和訴求。以違法暴
力來表達訴求，不僅破壞法治，更傷害自由。要
遏止暴力氾濫成災，防止形成「破窗效應」，法
庭作為法治的守護者，必須對違法暴力作出具有
阻嚇力的判決，以儆效尤，令部分被洗腦、被誤
導的市民迷途知返，明白違法暴力需付出沉重代
價，三思而行，懸崖勒馬；更重要的是，通過法
庭判決撥亂反正，重新增強社會的法治觀念，讓
市民徹底摒棄以暴力表達訴求、靠暴力解決問題
的謬論。

以法制暴彰顯法治 抵制煽暴謬論
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